

another

TikTok + *another* impulsan el talento creativo en LATAM con su Programa de Creadores

- *La iniciativa de TikTok tiene como objetivo fortalecer al ecosistema creativo de la región a través de programas de formación especializada, soporte técnico y oportunidades de colaboración que amplían su alcance hacia nuevas audiencias.*

Ciudad de México, 7 de octubre de 2025 — Cada día, millones de personas se **inspiran en TikTok** para compartir su visión del mundo: desde un baile improvisado hasta una historia que refleja la diversidad cultural de **Latinoamérica**. En ese universo creativo, **TikTok contará con el acompañamiento de *another* como agencia oficial en LATAM** para impulsar su **Programa de Creadores** y fortalecerlo a nivel regional.

"TikTok es hoy un espacio donde la creatividad florece y la alegría se comparte en todo el mundo. Con esa visión, diseñamos el Programa de Creadores para apoyar a quienes dan vida a la plataforma: los talentos que innovan, inspiran y conectan con nuevas audiencias. En Latinoamérica, este proyecto celebra su autenticidad y amplía los espacios de expresión para que la región siga transformando la manera en que se conecta con otras personas a lo largo del planeta", asegura **Judith Gómez Machado, Líder de Alianzas Estratégicas con Creadores para Latinoamérica en TikTok.**

Esta **iniciativa de TikTok** reúne a un **grupo selecto de talentos** en la región con la misión de **consolidar** sus habilidades. A través de **capacitaciones exclusivas, apoyo especializado** y experiencias que les permiten llevar su creatividad a nuevas audiencias, **TikTok busca profesionalizar a los participantes y fortalecer a la comunidad de creadores**, para que compartan aprendizajes, colaboren entre sí y encuentren oportunidades dentro y fuera de la plataforma.

"Este programa abre un universo donde el talento de la región asume un papel protagónico en la cultura digital global. Acompañarlos en este camino significa potenciar su papel como narradores de historias que conectan con nuevas audiencias y trascienden fronteras, desde una visión estratégica orientada a fortalecer una comunidad creativa más preparada, profesional y con mayor proyección internacional", explica **Jimena Gómez Alarcón, Sr. VP Creativo y Digital de *another*.**

Para la comunidad de talento digital, la creatividad no solo depende de la inspiración: además requiere disciplina, constancia y apoyo. Desde planear una idea hasta encontrar nuevas formas de conectar con su audiencia, cada paso implica retos que muchas veces se enfrentan en soledad. El **Programa de Creadores de TikTok** responde a esa realidad: brinda **instancias de aprendizaje y recursos prácticos** que elevan la calidad del contenido, **consolida** la trayectoria de quienes participan en la plataforma y, sobre todo, construye un espacio donde la comunidad creativa puede encontrarse, compartir experiencias y crecer en conjunto.

another

"Cada creador enfrenta retos cotidianos: desde planear una idea hasta encontrar la mejor forma de conectar con su audiencia. Lo valioso de esta alianza entre TikTok y another es que **reconoce ese esfuerzo y lo transforma** en oportunidades concretas, con **formación clave, recursos útiles** y experiencias que **legitiman su camino profesional dentro de la industria digital**", comenta **Eduardo Núñez, Influencer Marketing Director de another.**

El Programa de Creadores de TikTok para Latinoamérica es una plataforma clave para **anticipar los desafíos de la industria** y responder a las nuevas demandas de contenido. Con el **acompañamiento estratégico de another** como agencia oficial, esta alianza se distingue por ser el **único partner autorizado en la región**, con un servicio integral 360° que va de la estrategia a la ejecución en más de diez países de LATAM. Gracias a esta visión compartida, los creadores seleccionados acceden a recursos exclusivos que fortalecen su talento y posicionan a la región como un **hub global de innovación cultural y digital.**

-oOo-

Sobre another

Fundada en 2004 por Jaspar Eyears y Rodrigo Peñafiel, another es una agencia líder en comunicación estratégica que ofrece servicios de relaciones públicas, comunicación digital, marketing de influencia, redes sociales, branding, marketing de contenidos, creatividad y diseño, y experiencias de marca. Galardonada con múltiples premios SABRE y Latin American Excellence Awards, another establece estándares de excelencia al ofrecer estrategias innovadoras y orientadas a resultados que resuenan culturalmente y fortalecen las marcas.

another cuenta con oficinas en México, Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Estados Unidos, Panamá y Perú, y con un alcance que se extiende por toda América Latina, Canadá y Europa, lo que le permite ofrecer soluciones completas de comunicación en toda la región.

Para mayor información visita another.co.

Acerca de TikTok

TikTok es el destino líder para videos móviles de formato corto. Nuestra misión es inspirar creatividad y traer alegría. TikTok tiene oficinas globales que incluyen Ciudad de México, Bogotá, Buenos Aires, Los Ángeles, Nueva York, Londres, París, São Paulo, Berlín, Dubai, Mumbai, Singapur, Yakarta, Seúl y Tokio.

Para más información, visita: <https://newsroom.tiktok.com/es-latam/>

Contacto de Prensa

Cristina Betancourt

Influencer Marketing Manager en another
E-Mail: cristina.betancourt@another.co

Adán Ramírez

Sr. PR Expert & Consulting en another
E-Mail: adan.ramirez@another.co

another